
私は小学 4年生から杉山塾でお世話になりました。 

中学校ではたくさん勉強をしようと意気込んでいましたが、勉強と部活動の両立が難しく、

なかなか上手くいきませんでした。 

ですが、先生が私にあった勉強法でしっかりと教えてくださったおかげで成績もしっかり

安定させることができ良かったです。 

私は推薦と学力検査のどちらも受け、推薦の時には杉山先生が一対一で面接の練習やほぼ

毎日作文を書いたのを添削してくださり、結果は不合格でしたが、しっかりと努力をするこ

とができたため、学力検査にすぐに気持ちを切り替えることができました。 

ですが、私の学年は私立の子や推薦に合格した人が多く、どんどん周りの子の進路先が決ま

る度に不安が大きくなっていきました。 

それでも、今くじけたらここまで頑張ってきた意味がなくなってしまうと思い、必死に勉強

をしました。 

本番では、緊張はしましたが、かなり自信を持って問題を解くことができ、今までの学んで

きた内容をなぞるようで、とても楽しく問題を解くことができました。 

これも努力して頑張ったからこその気持ちだと思いました。 

もし私が不合格になってしまっていたとしても、もちろん悔しさもあると思いますが、しっ

かり準備をし、努力を続けられたことにより後悔はなかったと思います。 

私はこの受験を通して、努力することの大切さをとても感じました。 

合格を知った時には辛い中でもしっかりとやりきったという達成感が大きく、本当に嬉し

かったです。 

そして、お母さんやお父さんには勉強面や生活面で毎日私を支えてくれていたことに本当

に感謝しています。 

私が志望校への合格ができたのは両親や先生など関わってくれた全ての人の支えがあった

おかげだと思っています。 

高校では中学校の時とは比べものにならないくらい大変な日々になると思いますが、どん

な時も挫けず、前を向いて頑張っていきます。 

本当にありがとうございました。 

  


